

# Guénange

Ils ont reçu l'hostie pour la première fois, dans le respect du culte

Par **Le Républicain Lorrain** – Lundi 16 mai 2022



La première hostie pour 13 jeunes Guénangeoi (-se) s. Photo RL

L'abbé Martin Roussel a partagé l'eucharistie avec Léa, Claire, Mila, Noah, Eva, Tiana, Maxence, Lana, Arthur, Emy, Luca, Enael et Elena. Leur première hostie a donné lieu à une cérémonie dans l'église Saint-Matthieu, magnifiquement décorée et pleine à craquer. Les petits Guénangeois avaient préparé cette célébration avec Nadège Barone et Sandra Lambinet pendant de longs mois.